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　皆さん、こんにちは。今日はこちらのバーミ
キュラ・ビレッジでの職場例会です。バーミキュ
ラについて少し勉強してまいりました。バーミ
キュラには、いくつもの魅力があるようです。ま
ずは、気密性が高く、簡単に無水調理が可能
です。素材のうまみを閉じ込めながら調理でき
るのが特徴です。そのおかげで素材の味を充分
に引き出してくれるので、肉や野菜の味をじっく
り楽しむことが出来ます。また、理想的な熱伝導率を持つため、仕上
がったあとも料理をおいしい状態でキープ出来て、出来たてのおい
しさをより長く楽しむことができます。加えて素材の味を引き出す
バーミキュラは最小限の調味料でおいしく仕上がるのも大きな特
徴です。
　他にも「ロースト」「蒸す」「炊く」の調理法も可能で、シチューや
スープは当然、プリンなどのデザートまで作ることが出来ます。また、 
再ホーローコーティングが可能ですから、手入れしていただければ
長く使い続けることのできる一生ものの逸品だそうです。私のように
料理の初心者という方でも具材を入れて煮込むだけで簡単におい
しく仕上がるようです。
　実は先日、家のバーミキュラで煮込み料理に挑戦してみました。
ネットでレシピを調べて牛肉のワイン煮込みを作ってみました。初
心者のわたしにもおいしく出来ました。みなさんもお帰りの際には、
ぜひお買い求めになって奥様のためにおいしい料理を作ってさしあ
げてはいかがでしょうか?喜ばれること間違いなしです。ただし、「何
かやましいことでもあるんじゃないの?」と疑われそうな方はやめて
おいた方がいいかも知れません。やぶ蛇になってしまいます。

～平和構築と紛争予防月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会 鈴木 実 職業奉仕委員長：

会長挨拶 梅村昌孝会長

出席率 77.59％
会員68名　出席45名  （出席計算人数53名）
出席報告 山﨑 真一郎 出席委員

幹事報告 湯澤勇生幹事
・2/21(火)　西名古屋分区 I.M. ホスト：名古屋名南RC
　15：00～受付開始　※16階「タワーズボールルーム」　前
　16：00～式典
　16：30～講演
　18：00～30休憩
　18：30～20：00懇親会
　名古屋マリオットアソシアホテル　16階「アイリス」　懇親会前休憩場所
　　　　　　　　　　　　　　　  16階「タワーズボールルーム」　懇親会
　※受付を出しますので、名札とスケジュールを置くので取って中へお進
　　みください。
　式典・講演会は座席自由ですので前から詰めてお座りください。その後懇親会は、
　立食ビュッフェ形式となります。（一部着席有：特別出席者、ご年配等）
　当日は、混みあいますので、公共交通機関でお越しくださいますようお願いします。
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2/23（木）はIMの振替により、休会
3/2（木）　
　12：30～通常例会　ヒルトン名古屋5F「銀扇の間」
　13：40～長期ビジョン委員会　4F「梅の間」
　13：40～延平RC訪問説明会　4F「桜の間」
　※長期ビジョン委員会と重なる方は、延平RC説明会を優先していた
　　だいて大丈夫です。
２/20（月）　IAC例会　16：30～瑞陵高校社会科室
　　担当：安井さん・岡部さん
3/2（木）例会時に、地区から要請のあった「トルコ・シリア地震」義捐金
について例会内で募金を行う予定です。

職場例会 愛知ドビー株式会社 代表取締役社長 土方邦裕さん

　当社は1936年に土方鋳造所というところから操業が始まりまし
て、私で3代目となります。もともとドビー機のメーカーとなって、社
員が80名ぐらいいたのですが、繊維関連業界の衰退によって私が
入社した頃は約15名ぐらいの社員になっていました。残った職人
と鋳造機械加工の設備を使って船舶の部品だとか、下請けをやっ
ておりました。のような状態の中に私の弟が職人として入社しまし
て、下請けとしてはそこそこ順調になってきたのですが、なかなか職
人のモチベーションが上がることがありませんでした。



例会のご案内

■今　　週

2月23日（木） 振替による例会変更

3月2日（木）■次々週卓話

■次　　週

2月21日（火） 西名古屋分区　I.M.
場　所：名古屋マリオットアソシアホテル
　　　　　16F「アイリス」「タワーズボールルーム」
時　間：16:00～20:00

テーマ：地区米山記念奨学委員会の活動をご理解ください
卓話者：地区 米山記念奨学委員会 委員
              内藤　教恵　様

最終ユーザーに商品をお届け
して、そのユーザーから製品を
よさを直接聞いたり、「ありが
とう」という気持ちを感じるこ
とが、下請けになるとどうして
も感じづらいということを、社
員たちは思っていると副社長
が感じて、もう一度メーカー
に返り咲くということを決めました。
　私の鋳造の技術と副社長の精密加工の技術を合わせて、この町
工場から世界にないものを作ろうということを考えました。そのと
きにちょうど流行っていたのが、フランス製の鋳物ホーロー鍋でし
た。一体性の高いステンレス製の鍋とフランス製の鋳物ホーロー鍋
を料理して食べ比べてみると、フランス製の鍋の方が美味しいこと
に気がつき、そこでピンと来て密閉性の高い鋳物ホーロー鍋がで
きれば、世界にないないものができる。そして世界一美味しくでき
る鍋ができるのではないか。ということを感じまた。約3年半開発を
かけてバーミキュラというものが誕生しました。本日は実際にご説
明をかねて皆様にご試食をしていただきます。よろしくお願い致し
ます。


